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Annie Cossé, secrétaire  

Procès-verbal de la réunion de bureau  

du 17 janvier 2024 à Granville 

Présents 

Emile Christophe président; Thierry Petillaut vice-président , Annie Cossé secrétaire ,Hervé 

Gauthier, trésorier  

Joël Berthelot; Jacques Besneville;   Annie Norel; Jean-Claude Norel ; Pascal Bertin , Alain Guérin, 

Philippe Pruvost 

Absents excusés 

Maud Hortala ; Monique Quemeneur ; 

1- Voeux  

Les voeux 2024 ont été envoyés aux adhérents, à la presse et aux élus début janvier 2024 

2-Marins 

Le contrat de Thomas Jean sera renouvelé en tant que capitaine pour la saison 2024.  

 Pierre Dandin sera engagé comme second pour la saison 2024. 

La présentation de l’équipage 2024 sera fait le 23 mars 2024 au Yacht-Club  

3-La Granvillaise 

La Granvillaise sera mise sur le terre-plein à la cale de Radoub le 26 janvier 2024 

Le réarmement de La Granvillaise aura lieu les 23 et 24 mars prochain.  

La sortie de réglage aura lieu le 03 avril. 

 

La Granvillaise sera dorénavant basée à l’année dans le bassin du port du commerce quai sud . Suite à différents 

entretiens avec la direction du port, ils ne veulent plus que notre bateau reste amarré dans le port de plaisance. Elle 

aura sa place à l’année. Nous voulons la garantie d’avoir notre future place toujours disponible lors des retours au port. 

Les conséquences :   tarif d’occupation temporaire moins élevé, une meilleure visibilité auprès du public, mais 

amplitude des sorties réduites surtout en demi journée (contrainte des ouvertures/fermetures des portes. Tous nos 

documents et site internet vont être modifiés.  

4-Evénements 2024  
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Festi-Récré : 

17 avril : Baptêmes  

20 avril : Conte de Louis (dans les mêmes conditions (horaires de séances en particulier) que l’an passé.  

 

Fécamp 2024 : du 08 au 12 mai 2024  

Granville fête le Nautisme : 18 au 20mai 2024 (anciennement Puces Nautiques). 

Brest 2024 : du 12 au 17 juillet 2024  

Douarnenez 2024 : du 18 au 21 juillet 2024 

Regnéville : 23 juin 2024 avec stand 22 et 23 juin 2024 pour les 50 ans de leur association  

Voiles de Travail : du 21 au 25 août 2024 

Toute la Mer sur un plateau :28 et 29 septembre 2024 

 Toutes ses manifestations seront détaillées par mails diffusés en temps opportun. 

Nous ne serons pas présents au Tour du Roc cette année le 13 juillet, La Granvillaise sera à Brest à ce moment-là. 

Nous avons déjà été sollicités pour participer en 2025 aux manifestations suivantes et avons déjà pris contact pour y 

participer : 

Millénaire de Caen du 26 au 30 juin 2025 

Paimpol du 07 au 11 août 2025 

5-Flyers 

Les flyers 2024 vont être imprimés gratuitement comme l’année dernière par le Crédit Agricole.  

Il est décidé de supprimer la mention “tarifs inchangés depuis 9 ans” ainsi que la mention taxe 

départementale 

6- Livres Le Bot 

Nous mettons toujours à la vente pour les adhérents les Livres Le Bot à 5€ au lieu de 15€ lors des adhésions. 

7- Assemblée Générale  

L’assemblée générale se tiendra le 09 novembre 2024 à la Salle des fêtes de Donville les Bains,  

8-Boutique  

Pour l’année 2024, nous repartons avec la même équipe de boutiquiers que l’année précédente :  

Annie Norel, Annie Cossé, Joël et Elianne Berthelot, Monique Quemeur ,Christian Duffy.  

Les téléphones de la boutique ont été changés, le numéro reste inchangé : 02 33 90 07 51 
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9-Trésorerie  

Comptes bancaires : 

Au 17 janvier 2024 les comptes courants et placements se montent à 112 255 € 

Programme investissements pour 2024 de 35 000€ répartis comme suit : 

Proposition :2 rikikis , foc et trinquette pour l’Albatros, karcher thermique, extincteurs moteur, AIS, cuir pour 

les espars, charpente marine : lisse ; étanchéité pont arrière, reprise d’étrave, Mât de taillevent (sur 2 ans) et 

taud de réception. 

Le bureau décide à l’unanimité de différer l’investissement des 2 rikikis au profit d’un taud plus important 

pour couvrir le bateau pendant la période hivernale et en utiliser une partie pour les réceptions à quai l’été. 

Jacques Besneville et Philippe Pruvost sont chargés de l’étude de cet investissement. Hervé Gauthier et 

Milou sont chargés de rechercher la meilleure solution pour le mât. 

10- Adhésions croisées: 

Hervé Gauthier informe le bureau qu’une quinzaine d’associations ont accepté notre proposition d’adhésion 

croisée. L’AVGG rencontrera la Ste Jeanne d’Erquy le 1er février prochain.  

L’AVGG adhère également à l’AVPP, “Association de Voiliers Professionnels du Patrimoine” qui propose aux 

bateaux de la manche principalement de se regrouper pour avoir plus de de poids face aux administrations, 

aux instituions, aux organisateurs de fêtes maritimes, partager nos expériences réciproques, mutualiser nos 

bonnes pratiques (forum technique, relations avec les institutions, administrations, ressources humaines ...) 

mutualiser nos achats d’entretien. 

Cette adhésion complète notre démarche d’adhésions croisées.  

 

11- Divers : 

Sont à l’étude : 

Une proposition de stage de formation des équipiers (manœuvres, matelotage) qui se déroulerait sur 1 

semaine en morte eau (4  1/2 journées et 1 journée à Chausey)  

Une demande de développement pour la création d’un espace adhérent sur le site avec mot de passe pour 

archivage photos, documents (CR réunion etc …)  

Une demande de développement pour la création d’une page web spécifique pour les adhésions croisées.  

Fin de la réunion 19h45 

 

 

Prochaine réunion le  21 février 2024 
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Le président,       La secrétaire  

Emile Christophe      Annie Cossé  

 

 

 

 

 

 


